Rundbrief Musik und Tanz e.V. | Mai 2022

Per Email versendet 11.5.2022

Liebe Musikfreunde,

hier mal wieder ein kurzes Info-Update von Musik und Tanz e.V.

Insgesamt 1300 € für die Ukraine Nothilfe gespendet

Mit Freude möchten wir euch die Spendenergebnisse unserer bisherigen Solidaritätsaktionen zugunsten der Menschen in der Ukraine mitteilen.

Das Benefizkonzert der Spielleute in der Bonifatiusschule am 1.4.2022 brachte 500,00 € zugunsten der Ukraine-Nothilfe der Arbeiterwohlfahrt Fulda.

Der Tanz in den Mai am 30.April 2022 – ein Tanzabend zu internationalen Tänzen mit LiveMusik - am 30.April 2022 in der Festscheune von antonius in Fulda brachte 405 €.

Das Benefizkonzert - Die Spielleute für den Frieden - am 8. Mai 2022 um 19.00 Uhr in der Aula der alten Universität zu Fulda brachte 380 €.

Wir haben den Betrag aufgestockt und überweisen 800 € an die Ukraine-Nothilfe der Aktion Deutschland hilft.

Wir bedanken uns ausdrücklich bei der Stadt Fulda sowie antonius : gemeinsam leben, die uns jeweils die Räumlichkeiten unentgeltlich zur Verfügung gestellt haben und bei der Bonifatiusschule für die komplette Organisation. Und natürlich bedanken wir uns ganz herzlich bei den Spender*innen und Spendern.

Kommende interessante Termine von uns oder unseren Kooperationspartnern

- Geschichte trifft auf Klezmer: j\u00fcdischer Alltag in der Rh\u00fcn eine musikalische Zeitreise mit Dr. Michael Imhof und der Musikgruppe Yerlos Vej im VHS-Forum in Fulda, Kanzler-Palais, unterm hl. Kreuz 1 am Montag, den 16. Mai 2022 Uhr 19.00 Uhr
- Das Weltklänge-Orchester zum Straßenfest von Welcomeln am Sonntag, 29. Mai 2022 um 15.00 Uhr
- Das Ensemble Klezmix am Sonntag, 26. Juni 2022 um 11.00 Uhr auf dem Borgiasplatz Fulda zur Eröffnung des Märchenfestivals der Arbeiterwohlfahrt

 Burgkonzert der Spielleute am Sonntag, den 17. Juli 2022 um 16.00 Uhr in der Burgruine Wartenberg

Tanz in den Mai wird voraussichtlich fortgesetzt

Auf Grund der großen Resonanz auf den Tanz in den Mai planen wir eine solche erweiterte Veranstaltung *Tänze der Kulturen – Musik und Tanz verbindet* im August/September 2022. Vorgesehen sind Workshops mit internationalen Mitmachtänzen und zum Abschluss ein Tanzfest mit Livemusik.

Wir halten Euch auf dem Laufenden. Oder ihr schaut immer mal unter

https://www.musikundtanz-fulda.de/Termine/

Bleibt gesund und wohlauf, wir freuen uns auf ein Wiedersehen

Euer

Bernhard Oswald

https://www.musikundtanz-fulda.de/Home/



Um Euch über solche Neuigkeiten immer mal wieder informieren zu können, hat Musik und Tanz e.V. eure E-Mail-Adresse gespeichert. Falls Ihr künftig auf die Neuigkeiten der Spielleute und Musik und Tanz e.V. verzichten wollt, lasst es uns wissen, dann löschen wir alle von Euch gespeicherten Daten. Schickt dann bitte einfach eine E-Mail zurück mit der Anmerkung "Unsubscribe".